
Pièces 6 Pièces

Superficie 298 m²

Référence V3140VA

Prix 2 150 000 €

Cabris
Maison à vendre (06530)
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Un élégant accès vous mène à cette très charmante propriété de 2 864 m² avec

une  magnifique  vue  sur  le  pittoresque  village  de  Cabris  et  ses  collines

environnantes  !  De  plain-pied,  cette  belle  villa  de  250  m²  habitables,  baignée  de

lumière, vous offre un confort de vie maximal. Le grand salon/salle à manger, ainsi

que la jolie cuisine provençale, donnent accès par des portes coulissantes sur une

immense  terrasse  partiellement  couverte,  ainsi  qu'à  une  grande  piscine  avec  son

pool-house entièrement équipé. De plus, cette belle demeure dispose d'une suite

parentale avec dressing, deux chambres, ...

An elegant  driveway  leads  to  this  charming  2,864  sq.m Provencal  property,  from

which you can enjoy beautiful views over the picturesque village of Cabris and the

surrounding hills.This light-filled, single-storey villa of 250 sq.m of living space offers

maximum living  comfort!The  large  living/dining  room and pretty  Provencal  kitchen

open  out  through  large  sliding  bay  windows  onto  a  huge,  partly  covered  terrace

and a  big  swimming  pool  with  fully-fitted  pool  house.There  is  also  a  master  suite

with dressing room, two bedrooms, a bathroom and a large study that could easily

be converted into a ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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